

Jajal Ketangguhan Jeep Willys, Willys Owners Indonesia Gelar D-Days Morotai

Subhan Riyadi - MAKASSAR.UPDATES.CO.ID

Sep 1, 2022 - 06:45



MAKASSAR - Komunitas Mobil Jeep Willys, Willys Owners Indonesia akan menggelar kegiatan "D-Day of Morotai" di Kabupaten Pulau Morotai, Kepulauan Maluku, Provinsi Maluku Utara yang dinahkodai oleh Komjen Pol (Purn) Nanan Soekarna.

Kegiatan tersebut dijadwalkan digelar selama tiga hari berturut-turut pada 14-16

September 202, mendatang.

Anggota Willys Owners Indonesia dari Jakarta, Aan Darmujianto mengungkapkan makna dibalik kegiatan "D-Days Morotai" dimana D-Days sendiri adalah sejarah jejak Komandan South West Pacific Area dari pasukan Amerika Serikat (AS), Jenderal Douglas MacArthur yang memilih Pulau Morotai sebagai pangkalan pasukannya.

Pihak Willy Owners Indonesia sendiri, kata Aan, mengangkat kegiatan D-Days Morotai tersebut sebagai ajang memperkenalkan kembali Pulau Morotai sebagai kawasan ekonomi khusus pariwisata.

"Kami tidak hanya ingin memperkenalkan Pulau Morotai sebagai kawasan ekonomi khusus pariwisata di Indonesia, tapi juga di dunia," tambah Aan Darmujianto yang akrab disapa Om Aan, pemilik Jeep Willys GPW tahun 1944, lewat keterangan persnya, Rabu 31 Agustus 2022.

Sementara itu, salah seorang anggota Willys Owners Indonesia lainnya, Hapri Yanto mengatakan D-Days Morotai juga merupakan ajang bagi member komunitas mobil Jeep Willys untuk menguji ketahanan mobil buatan AS pada zaman perang dunia ke-2 itu.

"Selain sebagai ajang memperkenalkan Pulau Morotai sebagai destinasi wisata, D-Days Morotai juga jadi ajang menjajal kembali mobil Jeep Willys," tandas Hapri Yanto, pemilik Jeep Willys MA tahun 1942.

Selain itu, lanjut Hapri, agenda D-Days Morotai juga sebagai ajang mempererat silaturahmi antar member Willys Owners Indonesia di Pulau Sulawesi.

"Di mana member Willys Owners Indonesia yang berada di Pulau Sulawesi berasal dari daerah Makassar, Gowa, Bone, Palu, Manado dan Bitung," jelasnya.

Rute D-Days Morotai sendiri ada dua rute. Pertama, dari Jakarta kemudian ke Ternate dan finish di Pulau Morotai yang dikomandoi oleh Founder Willys Owners Indonesia Komjen Pol (Purn) Nanan Soekarna dengan sejumlah unit Jeep Willys.

Sedangkan rute kedua memilih jalur via darat menuju Pulau Morotai dimana rute yang ditempuh start dari Benteng Fort Rotterdam, Kota Makassar - Kabupaten Tana Toraja (Sulawesi Selatan) - Palu (Sulawesi Tengah) - Manado, Bitung (Sulawesi Utara) - Ternate - Pulau Sofifi (Maluku Utara) - Tobelo (Maluku Utara) dan finish di Pulau Morotai.